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業務例会議事録(案 )

日 (月 曜日)午後 13時 15分～ 14時 1 瞼
於

◇

◇

◇ 開会 開会宣言<点鐘>
ソロプチミストシンフォニー

◇ 出席報告

出席者  23名 欠席者   6名 出席率  79.3%

議事 日程採択    採択された

誕生祝い ( 2名  )
菅沼会員、中村会員

◇ 資料確認

議事日程に記載の通 り

(回覧)

議事日程に記載の通 り

◇ 議事
1)5月 例会議事録 (案)の朗読と承認  承認された

2)5月 会計報告
一般会計 782,266円  奉仕特別会計  767,716円

(5/31現 在 )

3)連絡事項

(会長報告)

議事録

古名屋ホテル

岸本会長

全員

宮沢出席委員

宮沢出席委員

中村セクレタリー

窪田セクレタリー

丸茂 トレジャラー

岸本会長
・過 日連絡網でお願いした山梨県ボランティアNPOセンターの存続を求める活動につ

いて、経緯と趣旨を話された。

(通信)

議事日程に記載の他
・塩谷ファームから桃のお知らせ

4)その他

◎ 5/18(月 )SI町圏一さつき 認証 20周年記念式典について

中村セクレタリー

田辺会員
・ニューヨークのパ トリック協会のステンドグラスと、ダイアナ元妃のお宅にあつた

オルガンがある会員経営の結婚式場で行われた式典は、姉妹クラブ82名、会員 2

3名 のこぢんまりした良い会でした。町田―さつきはSIAの一般的知名度を上げ

国際ガ プ 算 ジ ハ山梨
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1)

2)

3)

4)

未熟で不安もありお引き受けしましたが、会員の皆様の助けがあり無事 1年間を務めることが

出来ました。心から感謝 しています。また、この理事会メンバーで出来たことも本当に良かつ

たと思います。

と挨拶 された。

5)会長 ピン交換

6)記念品贈呈   前役員 3名 に贈呈

7)ク ラブ役員就任式                       菅沼規約 SOLT委員長

・中込まさゑ会長 ・矢崎京子副会長 ・宮沢美穂レコーディングセクレタリー

0本岩伸江コレスポンディングセクレタリー ・中村康子 トレジャラー

・木内ふじ子理事 。岸本敏江理事  。小澤房子デレゲー ト  ・宮城文子デレゲー ト

菅沼規約 SOI∬ 委員長より新役員それぞれに職務内容と就任意思の確認がされました。

8)新会長挨拶 中込新会長

本年度は認証 40周年という、大きな節目の年で重い責任を果たせるか、不安もあります。

岸本前会長のご挨拶の中に、理事会のチームワークがとても良かつたというお話がありました

が、私たちもよいチームワークをきずき、この 1年をやり遂げようと思つています。また、実

行委員会は実力派の会員の方がやってくださるので安心しています。1年間、ここにいるメン

バーで頑張りますので、皆様のご協力とご支援をお願いいたします。

プログラム例会
2015年 7月 27日 (月 )午後 13時 00分～13時 30分  於  古名屋ホテル

第 9回 ユース・フォーラム参加生徒をお招きして

司会進行   入倉学校担当

山梨英和高等学校 3年   佐藤芙由子 さん

山梨学院付属高等学校 1年 今宮朱里 さん

2015年度 年次会合議事録
2015年 7月 27日 (月 )午前 11時 30分 於 古名屋ホテル

6月 会計報告

一般会計 512,846 円  奉仕会計 497,716 円

2015年度 会計収支報告

会計監査  承認 された

クラブ役員離任式

前会長 挨拶

丸茂前 トレジャラー

(6/30現在 )

丸茂前 トレジャラー

許山監査委員

菅沼規約 SOLT委員長

岸本前会長

岸本前会長

前役員ヘ



倉学校担当より、国際ソロプチミス ト東リジョン、ユース・フォーラム、今年のテーマなどの説

明があ り、その後、参加生徒 2人が応募 した論文を読みました。付き添いの山梨英和高校教頭

若尾真由美先生 と山梨学院付属高校の佐野善道先生からもお話をしてもらいました。

第 471回 業務例会議事録(案)

2015年 7月 27日 (月 )午後 12時 45分～14時 30分  於 古名屋ホテル

◇ 開会 開会宣言 <点鐘>
ソロプチミストシンフォニー

◇ 出席報告

出席者 27  名  欠席者 2  名   出席率 93.1 %
◇ 議事日程採択   採択された

◇ 誕生祝い  ( 4名 )

秋山会員、雨富会員、許山会員、本岩会員

◇ 資料確認
。議事日程に記載のとおり

(回覧)

。議事日程に記載のとおり

◇ 議事

1.6月 例会議事録(案)の朗読と承認  承認された

2.連絡事項 (会長報告)

中込会長

矢崎 (友)出席担当

中込会長

矢崎 (友)出席担当

本岩セクレタリー

窪田前セクレタリー

①前会長 0前副会長各々より昨年 1年間の感謝をこめて祝金をいただいた。

②山梨フー ドバンクより夏休みの子供への食糧支援の緊急募金依頼がきている。会としての援助

は間に合わないため、個人的に賛同される方は募金の協力を依頼した。

③7月 18日 甲斐清和高校の学園祭に会長、副会長で参力日、学校のにぎやかな様子などを報告。

④リジョンメール 13・ 1のガバナーからのご報告、「夢を生きる賞」東リジョン 1位の岸川さんが

アメリカ連盟でt)1位を受賞されたこと、「未来を形作る賞」資金調達部門でアメリカ連盟 1

位受賞。日本東リジョン30周年の行事について、などを説明。

(通信)

議事日程記載のとおり
。フー ドバンクの資料と緊急募金 追カロ

4.常任委員会より

◎プログラム委員会

。6/15 甲斐清和高校 Sク ラブ入会式について              入倉学校担当

今回で 37回 目の Sク ラブ入会式は 3名 の音楽科の生徒のよるミニコンサー トではじまり、

15名 の生徒が岸本前会長 より会員 ピンをうけとり、新 しく入会 しました。クラブからは 11

名が参加。



3/28 第 9回 日本東リジョン・ユース・フォーラム 入倉学校担当

国連大学 ウ・タン ト国際会議場で開催。講師は池上彰先生。参加する 2名 の学生とオブザ

ーバーとして岸本会員が同行する。今回はオブザーバーが各クラブ 1名 とな り、参加生徒の

ないクラブからもオブザーバーをだせるようになった。学校が始まっているため、サイ レン

トオブザーバーの申込みはなし。

・ 7/29 国立甲府病院夏祭リサポー トについて 富山福祉担当

17時 30分集合、18時開始。会員 7名 参加予定。Tシャツ着用。

1万円分の口拭きタオルを寄贈。

・モ リヨムさんからのお便 り                       志村国際担当

小林 レイ子 さんより、現地で作 られたポーチ見本が届いたので、どれを発注するかのアンケ

ー トを回覧、また販売の仕方を 8月 例会で検討する。

モ リヨムさんからのお便 りを本訳 したものを朗読。

◎資金調達委員会 許山委員長

9/18チャリティーバザーについて

例年どおり岡島の会場をかりるため、商品券購入お申込みのお願いと、委託出店の希望を募

集 しているので、協力の呼びかけをされた。

◎ ノロプチ ミス ト日本財団年次贈呈式について

11/11香川県高松市サンメッセ高松にて開催。前登録が 7/31締切 .

5。 その他

◎7/7委員長会議について

国際交流センターにて各委員長、プログラム委員会の担当者 16名 が集まり、

について話合いをしたことの報告をされた。

◎7/24 三役会議について

ニューオータニにて開催。85ク ラブ 253名 出席。会長、宮沢セクレタリー、

ラー3名 で出席。

それぞれの実務についての説明とフリー トークがなされたことを報告。

木内委員長

矢崎副会長

年間活動計画

中込会長

中村 トレジャ

6.審議検討事項

◎年間活動計画表の承認

年間活動計画表の説明。承認 された

◎記念事業資金について

矢崎副会長

風間実行委員長

記念事業の予算案を提示、5月 例会で決まつた600～ 650万円の予算では収まらない見込み

が出てきたため、予算引き揚げ、再審を提案。 具体的になにが不足するのかが不明、現在

は年間の収益が少なくなつていることもあり、今後の活動のためにも残金 200万程度は取

つておく必要があるとの意見から、現段階での予算引き揚げは承認されず。

◎認証 40周年記念事業、記念寄付について 風間実行委員長

小規模事業所支援など細かい寄付先の選考に寄付担当会員に限らず、若い人たちの協力を要

請。

◎小 口現金、残高証明自動化、Web基本料引き落 としについて 丸茂前 トレジャラー

現在は小口現金を持たないため、 トレジャラーが個人の現金で立て替えて支払うことになり、

問題があるため、小口現金を持つことを提案。 トレジャラーのやり方に任せることになつた。

ん

／



残高証明自動化とWeb基本料引き落としは承認された。

◎東リジョン大会宿泊費について

東リジョン大会の宿泊費補助が曖味だつたため、いかなる事情でも2

岸本委員長

日間参カロの方には支払 う

全員

中込会長

レコーデイングセクレタリー

ことを提案。承認 された。

・ボランティアセンターの署名活動協力へのお礼

7.ミ ニ勉強会

◎プログラム委員会 矢崎 (友)出席担当

・クラブ内規について  出席について読み上げ全員が内容を確認 した。また、メーキヤップ

用紙を配布。メーキヤップのシステムを確認。

8.告知事項

・議事 日程記載 とお り

。フー ドバンクヘの緊急募金 41,000円 集まつたことを報告。

9.2014年度 100%出席者発表

e13名 の会員に記念品が贈答 された。

宮沢セクレタリー

矢崎(励出席担当

スマイルボックス

7月  64,500円

閉会  ソコプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

中村 トレジャラー

議事録作成

署名

◇

◇
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2015年 8月 17日  (月 曜日)13:15-15:15

開会 開会宣言 <点鐘>
ソロプチ ミス トシンフォニー

第 472回 業務例会議事録 (案)

出席報告

出席者  27名   欠席者  2名   出席率  93.1%

◇ 議事日程採択   採択された

◇ 誕生祝い  (2名 )

橘田会員、丸茂会員

◇ 資料確認

・議事日程に記載のとおり

(回覧)

・議事日程に記載のとおり

追カロ 14‐ 2A,14Ⅲ 2B, 14‐ 3、 14‐ 3A、 14‐ 3B,14‐ 3C、 14‐ 5、

◇ 議事

1.7月 例会議事録 (案)の朗読と承認   承認された          宮沢セクレタリー

2.会計報告                              中村 トレジャラー

ー般会計  2,226,166 円   特別奉仕会計  497,716 円 (7/31現在)

3.連絡事項 (会長報告)

①スマイルボックスの報告

中込会長

②会長・副会長会議に出席。ユースフォーラムのプレスリリースは県内4ク ラブ合同で行うこと

に決定。

③前月例会で集めたフードバンクやまなしへの寄付金を米山理事長と斉藤事務局長に手渡し、領

収書を受領したことを報告。

④国際ゾンタ、山梨クラブ設立に関しての説明。

(通信 )

。議事 日程記載のとお り

4.常任委員会より

◎資金調達委員会

本岩セクレタリー

酪ノ″ノンミズハ解
議 事

`凛

於 古名屋ホテル

◇

　

◇

中込会長

全員

矢崎出席担当

中込会長

矢崎出席担当

本岩セクレタリー

許山委員長



9/18(金)チャリティーバザーについて。集合時間、前 日の搬入方法、担当などの詳細 と商

品の注意事項を説明。

◎プログラム委員会                           富山福祉担当

7/29(水)国 立甲府病院で開催 された夏祭 りのサポー トの報告。18時から移動を手伝い、夏

祭 り開始前に中込会長から口拭きタオルを中村昌夫事務部長に寄贈。職員の演奏や花火を鑑賞、

終了後各部屋まで移動を手伝い解散 した。7名 が参加。

◎メンバーシップ委員会 桧垣委員長

会長報告にあつた「国際ゾンタ」の設立もあるので、今年は新入会員の獲得に力をいれるので

会員からの協力を要請。

◎ ソロプチ ミス ト日本財団年次贈呈式について

出席の仮登録が 14名 あり、交通 0宿泊の手配に関しての説明 0

を報告。

5.その他

◎ 日本東 リジョン 30周年記念事業 「未来の私」について 中込会長

記念事業「未来の私」についての説明をされ、担当委員会をプログラム委員会にすることを決

定、田辺委員長、小沢会員が中心になり活動することになつた。

◎チャリティーディナーコンサー トについて 矢崎副会長

佐藤しのぶ事務所との本契約が完了。但し、出演料のほかに予定以上の費用がかかるため、収

益減の見通しになること、コンサー ト後に食事になるため、会場は 5時からを予定、いつもよ

り早くなることを説明。

6.審議検討事項

◎SI山梨 2015年収支予算書 (案)について               岸本財務委員長

米 ドルのレー トが高くなっているためや、40周年記念事業関連予算の計上など前年と異なる

点を説明し、承認された。

◎ リジョン研修会について (質問・要望・提案 )

。リジョン研修会をリジョン大会 と合わせて 1回 にしてもらいたい。

・連体などに絡まない 日程にしてほしい。

◎SIA資金調達協議会候補者について

・当クラブには推薦者はなし。

◎事務局について

中込会長

・財務委員会より事務局費と事務局からの外部発注印刷費がかなりかさんでいるため、改善策

を事務局の出澤さんに相談。家庭の事情で改善策への協力が難しいとの返答があつたため、ほ

かの改善策を審議予定だったが、例会当日、出澤さんより辞職の申し出があり、急遠今後の事

務局の有無や業務について検討。事務局が必要という案、会員の中で手伝いが出来る人たちが

協力していく案などがでた。

とりあえず、今期は事務局がなくても対応可能なので、業務の様子を見ながら、今後来期以降
のことを考えていくことになった。

告知事項

・議事日程記載とおり

木内委員長

打ち合わせを例会後すること

中込会長

中込会長

7. 宮沢セクレタリー



・雨宮会員の連絡先の訂正

◇ スマイルボ ックス

8月  22,000 円

8.閉会   ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言<点鐘>

中村 トレジャラー

全員

中込会長

議事録作成

署名

レコーディングセクレタリー

t'K美 lfし
い
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プログラム例会議事録
2015年 9月 28日 (月 曜 日)午後 12時 30分～13時 30分  於  古名屋ホテル

司会・進行 風間 40周年実行委員長

山梨県立中央高校 教頭   古屋 はるみ 様

山梨県女性相談所 所長   三井 文子  様

古屋教頭先生からは、中央高校の生徒の現状をグラフなどを用いて説明があ り、厳 しい状況下でも

進学を目指 し努力 している女生徒の様子を説明された。

三井所長か らは、保護 した方々の状況 と、その後の生活再建についてや、新生活のために必要な用

品について説明された。

第 473回 業務例会議事録 (案)

2015年 9月 28日 (月 曜日)13時 30分～15時 30分

◇ 開会 開会宣言<点鐘>
ソロプチミストシンフォニー

◇ 出席報告

名3欠席者___出席者 26  名   ___

採択 された◇ 議事日程採択

(1名 )◇ 誕生祝い

風間会貝

◇ 資料確認

・議事日程に記載の通り

(回覧)

・議事日程に記載の通り

承認された

◇ 議事

月例会議事録(案)の朗読と承認1. 8

2.会計報告

於 古名屋ホテル

中込会長

全員

矢崎出席担当

出席率 89.6 %

中込会長

矢崎出席担当

本岩セクレタリー

宮沢セクレタリー

一般会計 1,944,897 円 奉仕特別会計 469.780 円 (8/31現在)  中村 トレジャラー

3.連絡事項

(会長報告) 中込会長

・出澤さんへの今までの御礼として理事会で決めた 3万円を渡したことを報告。
・チャリティーバザーの広告が岡島側のミスで掲載されなかったことを報告。
0ボ ランティアセンター存続の署名を、中込会長、岸本前会長、本内理事と他団体の代表者と

ともに、知事に届けたことを報告。



(通信 )

・議事 日程の記載の通 り

・追加

・会報 SI東京‐調布

・山梨県緑化推進機構 緑の募金 ご協力依頼

・山梨県立大学 ニユースレター とご案内

・山梨県障害者福祉協会 研修会開催

本岩セ クレタ リー

4.常任委員会より
岸本会員

◎プログラム委員会

8/28(金)第 9回ユースフオーラムについて。山梨からは公募の 1名 を含み 8名 が参カロ。ゲス

トの池上彰氏の講演や活発な意見交換の様子を報告 した。

許山委員長
◎資金調達委員会

9/18(金)チ ャリティーバザーについて。収支報告 と広告に岡島側のミスにより、掲載 されな

かったことを報告 した。遊休品が減ってきている現状、今後のバザーのや り方を検討する時期

との感想を述べた。

◎規約決議・SOLT委員会

SI山梨クラブ細員J改正(案)について。改定案を配布し、

改芝案を検討してきてほしいと述べた。

菅沼委員長

来月の例会にて審議検討するため各自

宮城委員長

会員、関係者に送付の報
◎広報委員会

SI山梨 会報発行の報告。SI山梨クラブ 会報 17。1.39が 発行 され、

告。余分に必要な方は委員長に連絡 .

◎11/11(水)ソ ロプチ ミス ト日本財団年次贈呈式について

現在登録が 16名 、受賞の 3名様 もご出席予定であることを報告。

木内委員長

5,特別委員会より

◎40周年実行委員会

認証 40周年記念事業について。寄付先と金額の検討 を進めると報告。

風間実行委員長

6。 その他

◎ 11月 20日 (金)チ ヤリティーデイナーコンサー トについて           矢崎副会長

テーブルのくじ引きとチケツト10枚分 15万円(1人 当た り)の領収を完了 したことを報告。530

席を販売する予定。チケットは 7枚が義務で、来月の例会時に枚数の増減会計手続きをするこ

と、ギフ ト券持参を依頼 した。

◎ 10月 27日 (火)12時～ チヤ リテ ィーデイナー試食会について        矢崎副会長

富士屋ホテルでの試食会参加希望者を募集。19名 が希望。金額はデイナーの半額 3500円 。

本岩セクレタリー
◎10月 13日 (火)東 リジョン研修会について

当日の時間と持ち物の確認。直前の欠席の連絡などについて説明。

◎10月 14日 (水)山梨県女性団体協議会の講演会について

講演会の参加を依頼

◎2016年 8月 27.28日 「高齢社会をよくする会」全国大会について

実行委員会への加入をどうするか、来月の例会にて再検討する

中込会長

中込会長

/



7.審議検討事項

/   0日 本東リジョン役員候補者推薦依頼について
中込会長

理事会で田辺会員を推挙する声があったが、ご本人は辞退 された。リジ ョンの情報を知るため
にも、山梨クラブからどなたかを出したいので検討 してほしぃと述べ、次回、糸睦続議事 として
審議することになった。

。今後の事務局について
中込会長

事務局の具体的な金額設定を提案。自黒コピー1枚 5円、カラーコピー(必要な場合のみ)20円
パ ソコン入力作業は無償で、5.6人の登録制にし、セクレタリーが統括する。。新 しい名札について

中込会長
新 しい名札が推奨 されているので、全員の作 り変えを提案。土台 500円 +文字入れ代になる
が、一律 100o円 で差額はスマイルボックスに入れることで決定 した。

8.告知事項
宮沢セクレタリー

議事 日程に記載の通 り

9.

◇

スマイルボックス

9月 30,00o 円

閉会 ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言<点鐘 >

中村 トレジャラー

全員

中込会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー

署名
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出席者 25  名   欠席者 4  名 出席率 86.2  %

於 古名屋ホテル

中込会長

全員

矢崎出席担当

中込会長

本岩セクレタリー

/1ギ際 ソコブヂミスハノil梨

プログラム例会議事録
2015年 10月 19日 (月 曜 日)12時 00分～12時 15分   於 古名屋ホテル

≪ファウンダーガバナーデー≫

千 嘉代子フアウンダーガバナーに献茶をし、皆様で千 嘉代子ファウンダーガバナーを偲びな

がら呈茶をいただきました。

岸本会員より、ファウンダーガバナーデーの由来について説明がありました。

一 岸本会員―

第 474回 業務例会議事録(案)

2015年 10月 19日 (月 曜日)12時 45分～14時 40分

開会 開会宣言<点鐘>
ソロプチミス トシンフォニー

出席報告

議事日程採択

誕生祝い (1名 )

入倉会員

資料確認

採択 された

,議事日程に記載のとおり

(回 覧)

・議事日程に記載のとおり

◇ 議事

1.9月 例会議事録(案)の朗読と承認   承認された

2.会計報告

3.連絡事項

(会長報告) 中込会長

・スーザン・サム・ビュケノーSIA会長からのメッセージについて朗読 と説明。

・53才以下の会員にメンバーシップ委員会の間き取 り会が 11月 28日 に東京で行われるので、

該当の会員に参加を依頼。

宮沢セクレタリー

一般会計 1,8281940 円 奉仕特別会計 909,680 円 (9/30現在) 中村 トレジャラー



・2014年度 財務諸表および収支計算書、2015年度 収支予算書(案)についての郵便投票につ

いて説明。

・事務局の出澤 さんからのお礼状の報告。

・緑化の寄付について継続寄付になっていないので寄付は見送ることを説明。

(通信)

議事 日程に記載のとお りと、下記追加

会報 SI立川

山梨クラブ会報へのお礼状 18通
ユニセフカー ド・カ レンダー申込書

本岩セクレタリー

4.常任委員会 より

◎資金調達委員会 許山委員長
0シンビジューム・未来ファームの物産品について。今年はシンビジュームは配送のみの受付に

なることを説明。 11月 例会にてみ らいファームの物産品のミニバザーをすることを説明。
・資金調達に関 してのアンケー トについて。チャリティーバザーのあり方を検討するため、今回

の献品の状況、購入品の有無や金額などのアンケー トをする予定であることを説明.質問事項

に加えてはしいことがあれば委員長まで連絡。

◎プログラム委員会 志村国際担当

・ユニセフのカー ド・カ レンダーの申し込みについて。 申し込みの依頼 と説明.

・小林 レイ子 さんのバングラディッシュでの活動が 11/2 21時から「なぜそこに日本人～知 ら

れ ざる波乱万丈伝」 とい う番組で放映予定であることを告知。

5.特別委員会より

◎40周年実行委員会 風間実行委員長

認証 40周年記念事業について、10/16に 委員会を開催。

・林真理子氏の講演料を低 くしてもらえそ うであることを報告。

・アル ソアより化粧ポーチ 200人分を提供 してもらえることを報告。見本を回覧。

・アメリカ連盟への寄付金を 30万円 ($2419)と したが、$2500(312,500円 )か らは ドリーム・

ビルダーにランクアップできるので、2500ドルに変更 したいとの提案があり、承認 された。
。その他の寄付先は検討中であることを報告。

6.そ の他

◎チャリティーディナーコンサー トについて 矢崎副会長

・532席 が販売済みで残 り8席であることを報告口 。

・11/27チャリティーディナーの試食会が甲府富士屋ホテル 花梨にて行 うことを確認。19名参

加予定。

◎ 10月 13日 (火曜 日)第 2回東 リジ ョン研修会の報告 岸本会員
。「難民女性の支援について」UNHCRの 駐 日事務所副代表の小尾尚子氏の講演についてと、東

リジョンか ら事前質問への回答について、を説明。

◎2016年 8月 27.28日 「高齢社会をよくする会」全国大会について        中込会長

・協賛をすると必然的に全国大会の実行委員にされるため、協賛はしないことを説明。



7.審議検討事項

◎未了議事  。日本東 リジョン役員候補者推薦について
。当クラブには該当者がいないため、ガバナー・ェ レク トに 陸 登美江会員 (SI埼玉)・ セクレタリーに鈴木淑子会員 (SI東京‐弥生)・ トレジャラーに大貫成子会員 (SI厚木)。 ディレク
ターに大沼洋子会員 (SI立川)を推薦することになった。

◎SI山梨クラブ細則改正(案)に ついて
。菅沼委員長よりそれぞれの改正箇所について説明。出席の所属についてと、クラブの終身会員の会費について意見がでたが、その他の改正箇所 とともに改正(案)が承認 された。
◎関東 。東北豪雨被害復興支援寄付について (16‐ 3)
・10万円を寄付することに決まった。
◎今後の事務局について

・お手伝いできる登録者を 3月 に募ることに決まった。

9.告知事項
。議事 日程に記載のとお り

宮沢セクレタリー

スマイルボックス

10月  17,000  円

閉会 ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言<点鐘 >

中込会長

中村 トレジャラー

全員

中込会長

議事録作成  レコーデ ィングセクレタリー

署名

◇

◇
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議事録

於 古名屋ホテル

司会進行 木内委員長

プログラム例会議事録
2015年 11月 16日 (月 曜 日)11時 50分～12時 20分

・浅川玲子様 より日本財団年次贈呈式出席のご報告
0小林 レイ子様よリー時帰国のご報告

◇

◇

◇

◇

◇

第 475回 業務例会議事録(案)
2015年 11月 16日 鶴 曜日)13時 15分～14時 45分  於 古名屋ホテル

開会 開会宣言<点鐘>
ソロプチミス トシンフォニー

出席報告

出席者 26  名  欠席者 3  名
議事 日程採択    採択 された

誕生祝い (2名 )

上原会員  田辺会員

資料確認

・議事 日程に記載のとお り

(回覧)

・議事 日程に記載のとお り

中込会長

全員

◇

１

２

出席率 89.6 %

議事

10月 例会議事録(案)の朗読 と承認   承認 された          宮沢セクレタリー
会計報告

一般会計 1,629,956 円 奉仕特別会計 2,058,864 円 (lo/31現在 )

3.連絡事項

(会長報告)

10/22 新井ゆたか副知事の講演会の報告。

山梨クィーンビーズバスヶッ トクラブより支援要請があったので、次回例会にて説明をしてもら
うことを報告。

11/8 国際ゾンタ山梨認証式典出席の報告。
ボランティアセンター忘年の集いについて参加募集。
東 リジョン研修会会場での寄付金 とリジョンからの寄付金 10万円を合わせ、
寄付 したことを報告。

(通信)

・議事 日程に記載のとお り

4.常任委員会より

矢崎出席担当

中込会長

矢崎出席担当

本岩セ クレタリー

中村 トレジャラー

中込会長

シリア難民支援に

本岩セクレタリー



◎ ソロプチミス ト日本財団委員会

11月 11日  ソロプチ ミス ト日本財団年次贈呈式の報告

全国から 2050名 が参加。山梨 クラブからは 15名 が参加 したことを報告。

◎資金調達委員会

木内委員長

許山委員長

・シンビジューム販売について、今年は配送のみの受付になることを説明.

◎SOLT・ 規約委員会                            菅沼委員長

e SI山梨クラブ細則について、内容を改正 した SI山梨 クラブ細則を配布 した。

O SI山梨指名委員選出について、次回の例会にて指名委員の選出があることを説明。

◎プログラム委員会                           富山福祉担当

・昆布・わかめの販売について、仕入に利益を乗せ、収入にすることを提案 し、承認 された。

取 り扱いの担当はこれまでとお り福祉担当がする。

◎プログラム委員会                           志村国際担当

・ 12/12国 際交流協会 ワール ドチャリテ ィークリスマスについて、参加者を募集。

◎広報委員会                               宮城委員長

・夢を生きるアー トコンテス トについて、絵の募集について説明。

5.特別委員会より

◎40周年実行委員会

認証 40周年記念事業について

・次回の委員会にて寄付先を決定する予定と説明。

風間実行委員長

6。 その他

◎チャリティーディナーコンサー トについて                 矢崎副会長

・540席完売 したことを報告。当日のタイムスケジュール、会員それぞれの分担についてと駐

車場についての詳細を説明。今年は駐車場からのシャ トルバス、駐車場案内係 を設けること

になつた。

◎SI山梨 ―南 湘南「Hula Charity ln Yamanashi」 の報告。 入倉会員
。出演者がとても多く華やかな雰囲気で、SI山梨からは 9名 が観覧 したことを報告。

◎SI山梨
‐クリスタル チャリティーゴルフの報告                志村会員

・41名 が参力日、山梨クラブからは 1名 の参加。ルールを設け楽 しみなが らチャリティーがで

きたことを報告。

◎10/27 チャリティーデ ィナーの試食会の報告

0今回は担当者により 1品ずつのアンケー トが用意 されてお り、

より 16名 が参加 したことを報告。

◎山梨 クィーンビーズバスケットチームについて

宮沢会員

細かくチェックした。クラブ

中込会長

・支援の要請があり、会長 と冨1会長が話を聞きに行き、例会にてチームの役員から話をしてもら

うことになったと説明。

7.審議検討事項                               中込会長

◎未了議事事項 2015年度財務諸表および収支計算書 (16-1)について、内容の承認を求め、

承認 された。

◎2016年第 30回 日本東 リジョン大会議案提出について (16-2)議案を募集 したが、特になか

った。

9,告知事項

・議事 日程に記載のとお り



スマイルボックス

11月 61,306  円

閉会 ソロプチミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

中村 トレジャラー

全員

中込会長

レコーディングセクレタリー議事録作成

署名
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プログラム例会議事録
2015年 12月 21日 (月 曜 日) 12日寺00`か～ 12日寺40`か 於 古名屋ホテル

・一般社団法人山梨クィーンビーズバスヶットボールクラブ 芦澤代表理事 よリクラブの現状の

卓話

第 476回 業務例会議事録 (案)

2015年 12月 21日 鯛 曜日)13時 10分～15時 10分

◇ 開会 開会宣言<点鐘>
ソロプチミストシンフォニー

◇ 出席報告

出席者 27 名  欠席者 2 名  出席率 93.1  %

於 古名屋ホテル

中込会長

全員

矢崎出席担当

中込会長

矢崎出席担当

本岩セクレタリー

◇ 議事日程採択

◇誕生祝い (2名 )

岸本会員 三井会員

◇ 資料確認

採択 された

・議事 日程に記載のとお り

(回覧)

。議事 日程に記載のとお り

◇ 議事

1.11月 例会議事録(案)の承認   承認された              宮沢セクレタリー

2.会計報告

一般会計 1,505,830 円 奉仕特別会計 7431438 円 (11/30現在)中 村 トレジャラー

3.連絡事項

(会長報告) 中込会長

・ 12/4山 梨新報にチャリティーコンサー トの寄付の件が掲載。

・NHKよ リチャリティーコンサー トの寄付の件、共同募金に SI山梨の名前を掲載することの

確認があり、理事会にて承認 し、承諾の連絡済みであることを報告。

・12/15 甲斐清和高校伊藤理事の葬儀に会長 と副会長が参列、会よりお香典 1万円。
。日本財団より感謝状が来ていることを報告。

・国際ゾンタクラブより礼状。
0ボ ランティア協会、陳情結果報告会があつたが欠席のため、後 国内容を確認 します と報告。

/引察ソ″プチ ミズハノ″剰



本岩セク レタリー

・議事 日程に記載のとお り 下記を追加

e SI日 野 チャリティーディナーの案内

O SI東京・桜 観劇案内

・SI綾瀬、SIり |1崎‐百合 会報

・SIく にたち 会報への礼状

・会報 山蔵 さんろ

・県立大学よリシンポジウム案内

4.常任委員会より

◎資金調達委員会 許山委員長

ミニバザー eシ ンビジューム販売の報告、み らいファームのミニバザーの売 り上げ 116,600円

で収益は 20,140円 になつた。シンビジュームが 37鉢販売できたことを報告。

◎SOLT・ 規約委員会

SI山梨指名委員選出について、1名 のみ記入方法で、上位 3名 を委員とする。

菅沼委員長

◎メンバーシップ委員会

新入会員募集について、

補者がいることを報告

◎プログラム委員会

昆布・わかめの販売の報告、わかめ

◎プログラム委員会

桧垣委員長

認証 40周年記念の年に会員 30名 を目標にしている、今季は数名の候

富山福祉担当

12袋、昆布 18袋販売で 6900円 の収益になつた。

志村国際担当

ワール ドチャリティークリスヤスの報告、450名 来場、133,600円 の収益金があり、シリア難

民への支援に寄付されることを報告。SI山梨は 15個の商品を提供。抽選会の時間が長引くた

め、今後内容の変更を検討。

◎プログラム委員会 宮城広報委員長

アー トコンテストの報告、5枚の応募があったが、1部門 2名 の規定のため2枚のみ応募した

ことを報告。

5.特別委員会より

◎40周年実行委員会 風間実行委員長

認証 40周年記念事業について、ロー リエ基金(DV)、 樫の本基金(中央高校)を設立 したので実

施要項を作成する。

1.富士山センターの館内案内用 iPad5台  50万、ベンチ 50万。

2.バングラディッシュ看護婦養成支援 50万 .

3.小規模事業所 11か所 10万ずつ 110万。

5月 の式典のタイムスケジュールの報告。

以上の件で進めることを報告、承認 された。

6。 その他

◎チャリティーディナーコンサー トの報告                   矢崎副会長

チケット542枚販売。収益金 1,238,907円 になつたことを報告.ホテルヘの飲み物代用のビ

ール券商品券の徴収の廃上を提案 した。承認 された。



◎SI山梨‐英蓉 チャリティーディナーショーの報告

7名 が参加。元宝塚の瀬戸内美八 さんのショーが素晴 らしかったことを報告。
◎東 リジョン メンバーシップ座談会の報告

桧垣会員

宮沢会員
3名 が参加。53才以下の 21名 の会員がソロプチ ミス トの良い点、悪い点 ,、 改善すべき点、 I

T化、各クラブのホームページの活用の重要性などを活発に討論 したこと報告。
◎ボランティア協会 大掃除の報告

2名 が参加。20名 ほどの参加者がみんな手際よく、

すまで清掃 したことを報告。

7.審議検討事項

◎ 「夢を生きる」のクラブ賞について

手続きに手間や負担がかかるため、また他クラブの様子も加味 して、現在の 3万円か ら 5万
円にすることが提案 され、承認 された。「未来の私」も東 リジ ョン 30周年記念事業なので応
募者 2名 に 3万円ずつのクラブ賞の設定が承認 された。

◎国際女性デー (3/8火)の ソロプチミス トキャンペーンについて

3ク ラブ合同での開催を提案。国際女性デー当日、甲府駅南・北口にてキャンペーンをするこ
とを提案、承認 された。

◎山梨フー ドバンク・バングラディッシュ看護師支援の賛助会員について
バングラディッシュ看護師支援は会員全員が賛助会員になっているので、この状態での支援継
続を提案、承認 された。山梨フー ドバンクは賛助会員ではなく、夏休み と冬休みに子 ども支援
プロジェク トに会 として 7月 、11月 例会にて支援をすることを提案、承認 された。資金をど
こから出すかは今後検討する。 ■ 1‐ ‐  | ‐

◎山梨クィーンビーズバスヶットボールクラブについて

法人会員 として加入することになった。年会費 1万円。■.: ‐
|

8.ミ ニ勉強会

◎ 日本財団委員会、時間の都合でな し。

9.告知事項

議事 日程に記載のとお り

10.ス マイルボックス

12月 19,OoO 円

◇ 閉会 ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

本岩会員

午前の分担を早々に終え、ホール、車い

中込会長

木内委員長

宮沢セクレタリー

中村 トレジャラー

全員

中込会長

//



´

第 477ロコ 業務例会議事録 (案 )

2016年 1月 18日  (月 曜 日)12時 10分～13時 20分 於 古名屋ホテル

◇

　

◇

開会 開会宣言<点鐘 >
ソロプチ ミス トシンフォニー

出席報告

出席者 18 名   欠席者 11  名

採択 された

中込会長

全員

多和田出席担当

出席率 62.0 %

中込会長

多和国出席担当

矢崎会員  網倉会員

本岩セクレタリー

承認された 宮沢セクレタリー

中村 トレジャラー

◇ 議事日程採択

◇ 誕生祝い (5名 )

坂本会員  宮沢会員  小澤会員

◇資料確認

・議事日程に記載のとおり

(回覧)

・議事日程に記載のとおり

◇議事

1.12月 例会議事録 (案)の朗読と承認

2.会計報告

一般会計 1.538,705  円  奉仕特別会計 1,782,345  円  (12/31現在)

3.連絡事項 中込会長

(会長報告 )

。指名委員会の実施について、本 日予定していたが雪のため欠席者が多いので多数決をとり、次

回へ延期することになった。

・ロイヤル ソサエティの寄付の件を説明。

e東 リジョン大会に提出した当クラブからの質問へ回答が掲載 されていることを説明。

(通信 )

0議事 日程に記載のとお り

4.常任委員会より

◎メンバーシップ委員会 風間会員

新会員について、新会員の資料を配布、異議のある方は 1週間以内に委員長に連絡する。異

議がなければ招聘状を送付すると説明。

◎資金調達委員会 許山委員長

ミニバザーについて報告、シンビジューム販売 37鉢 37000円 の収益になつたことを報告。

3月 にプ リザーブ ドフラワー体験教室をすることを説明。

国際 ソ″ブチミスハ′ル剰

◎プログラム委員会 富山福祉担当

日
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書き損 じはがき・古切手の回収について、来月回収するので協力を依頼。

◎ 日本財団委員会

候補者の推薦依頼、委員長欠席のため、会長より候補者の推薦を依頼。

5,特別委員会より

◎40周年実行委員会より

本内委員長

風間実行委員長

認証 40周年記念事業について、5/14の タイムスケジュールについて説明。2月 例会にて 11

団体への寄付の贈呈式をすることを説明。寄付金で購入する品物への「ソロプチ ミス ト山梨」

の名入れを要望 したことを報告。

6。 その他

◎第 30回 日本東 リジョン大会予備登録について、本登録が 2月 なので、分科会の要望の確認

をした。                             本岩セクレタリー

7.審議検討事項 中込会長
◎次年度のクラブ役員、理事、デレゲー ト選出について、会長報告の際、クラブ内規に2月 選

出とあるが、不測の事態なので多数決にて次回例会に延期することになった。

◎国際女性デー (3/8)に ついて、7:30～8:30甲府駅南北日前にて 3ク ラブ(SI山梨、SI山
梨・クリスタル、SI山梨・南)合同で国際女性デーのティッシュ 500個 を配布する。そのため
の許可申請をする。お揃いのブルーのスカーフ (1500円 )をすることを提案。承認された。

他 2ク ラブにも提案する。

◎40周年記念寄付先追加について、現在 3万円を糸睦続寄付しているタイの尼僧会への寄付を

記念寄付先に追加したいと実行委員会より提案。1人分の奨学金 3万円を追加することが承

認された。

◎SI山梨内規の慶弔規定について、外部の関係団体、またその関係者に対する慶弔規定の必

要性を説明、規約委員会にて案を作り、例会にて検討することになつた。

8.ミ ニ勉強会

◎ 日本財団委員会、委員長欠席のため、延期

9.告知事項

議事 日程に記載のとお り

10,ス マイルボックス

1月 4000  円

閉会 ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >
◇

◇

木内委員長

宮沢セクレタリー

中村 トレジャラー

全員

中込会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー

黎  勇`ズ美疵、



国際 ソ″ブチミズハ///剰

プログラム例会
2016年 2月 15日 (月 曜日) 13時 30分～14時 20分   於 古名屋ホテル

認証 40周年記念事業 寄付金贈呈式      司会進行 風間実行委員長

<基 金 >
。ロー リエ基金  山梨県女性相談所 所長 三井文子 様

・樫の木基金   山梨県立中央高等学校 教師 飯 田亜也子 様 生徒 星野未来 様

<寄 付 >
・社会福祉法人 いずみ会 いずみ園

・社会福祉法人 光塩福社会 クローバー学園

。一般社団法人 山梨県重症心身障害児 (者)を守る会 あゆみの家

・山梨車いす生活者の会 「ステ ップアップ」
。NPO法人 笛吹市障がい者を支える会ありがとう
。リズム 0オブ・ラブ

・甲府・食事サービスをすすめる会

・NPO法人 フー ドバンク山梨
。NPO法人 やまなしライフサポー ト

・東 日本大震災・山梨県内避難者 と支援者を結ぶ会

・社会福祉法人 つくし会 つくしの家

中込会長 より、それぞれの代表者に記念寄付金を贈呈。

ロー リエ基金、樫の木基金、11団体の代表より謝辞。

第 478回 業務例会議事録 篠 )

2016年 2月 15日 (月 曜 日)11時 30分～14時 50分 於 古名屋ホテル

開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロプチミス トシンフォニー

出席報告

出席者 28 名   欠席者 1 名

中込会長

全員

矢崎出席担当

◇ 議事日程採択 採択 された

出席率 96.5 %

中込会長
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◇ 誕生祝い(1名 )

宮城会員

◇資料確認

・議事日程に記載のとおり

(回覧)

・議事日程に記載のとおり

◇議事

1.1月 例会議事録 (案)の承認    承認 された           宮沢セクレタリー

2.会計報告                             中村 トレジャラー

ー般会計 1,456,901   円  奉仕特別会計 1,772,345  円  (1/31現在 )

3.連絡事項

(会長報告 )

・ボランティアセンターのバザーヘの物品提供の協力を依頼

中込会長

。SI山梨で 「未来の私」に 2名推薦 した うちの 1名 が 86名 中 10名 の受賞者に選ばれたこと

を報告。 2名 にはクラブ賞 として賞状 と 3万 円をさしあげるが、例会への招待はしない。

(通信 )

・議事 日程に記載のとお り、下記 2件追カロ

・山梨県障がい者福祉ふれあい会議 機関紙 「共生」

・山梨県立大学 地域研究交流センター ニュースレターNo27

4.常任委員会 より

◎ メンバーシ ップ委員会 桧垣委員長

新会員について。2/5 古名屋ホテルにて新入会員への説明会をしたことを報告。

中込会長・岸本財務委員長・メンバーシップ委員会より桧垣委員長、風間会員、天野会員が

出席。

◎資金調達委員会 許曲委員長

ミニバザー、3月 のプリザーブ ドアレンジ体験について。1月 に予定していたミニバザーは

3月 に延期すること、3月 に開催する体験教室の募集をお知らせした。

◎プログラム委員会 富山福祉担当

めだかの学校へのクリスマスケーキお届けの報告、12/12にクリスマスケーキをプレゼン ト

してきたことを報告。

◎ 日本財団委員会                             木内委員長

候補者の推薦依頼 0細則の説明。 ソロプチ ミス ト日本財団では平成 28年 1月 から新年度ヘ

の切 り替えになり、資料も新 しいものが配布 されたことを説明。各賞の説明をし、候補者推

薦の依頼をした。

5.特別委員会 より

◎40周年実行委員会 より                       風間実行委員長

認証 40周年記念事業について。記念事業の概要 と 5/14 記念式典・講演会の当日役割分担

を説明。

6。 その他

矢崎出席担当

本岩セクレタリー



参加者の最終確認をした

◎研修旅行について

場所の推薦を依頼 した。

◎第 30回 日本東リジョン大会予備登録・宿泊・晩餐会について     本岩セクレタリー

◎国際女性デーキャンペーンについて、

矢崎副会長

中込会長

(3/8火曜 日 集合 7:30 甲府駅南 回 信玄公像広場前)

キャンペーンの概要を説明し、参加者を募集 した。21名 が参加予定。

7.審議検討事項                              中込会長

◎次年度のクラブ役員、理事、デ レゲー ト選出について

入倉指名委員長より注意事項の説明があり、それぞれ規定の用紙に推薦者を記入、即時開票。

選出された方々の承諾を得て発表。

選出に異議がある方は 1週間以内に委員長まで申し出をすることを説明。

◎ SI山梨内規の慶弔規定について

「県内関係団体の慶弔に際 しては、必要に応 じ慶弔金をお くる。 金額については財務規定

によるものとする。」を内規に加えることを菅沼規約委員長 より説明。弔の方は 1万円にす

ることを岸本財務委員長より説明。

8.告知事項                             宮沢セクレタリー

議事 日程に記載のとお り

9eスマイルボ ックス                          中村 トレジャラー

2月  53,500   円

◇ 閉会 ソロプチ ミス ト誓約

◇ 閉会宣言 <点鐘 >                            中込会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー

署  名
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議事録

古名屋ホテル

田辺プログラム委員長司会進行

2名 様
0「夢を生きる :女性のための教育 0訓練賞」  中村 住小里 様

受賞者 3名様ともに欠席のため、会員が代理をつとめた。

国際 ソ″ブチミズハノ″裂

プログラム例会
2016年 3月 28日 (月 曜 日) 13時 15分～13時 30分 於

クラブ賞 贈呈式

・「未来の私」

第 479回 業務例会議事録 (案 )

◇

　

◇

2016年 3月 28日 (月 曜 日)

開会 開会宣言 <点鐘 >
ソロプチミス トシンフォニー

出席報告

13時 30分～15時 30分 於 古名屋ホテル

中込会長

全員

多和国出席担当

出席者 26 名   欠席者 3 名    出席率 89.6  %

◇ 議事日程採択 採択 された 中込会長

◇ 誕生祝い (5名 )

天野会員、桧垣会員、富山会員、矢崎友会員、窪田会員

◇資料確認

・議事日程に記載のとおり

(回覧)

0議事日程に記載のとおり

◇議事

本岩セクレタリー

1.2月 例会議事録 (案)の承認    承認された           宮沢セクレタリー

2.会計報告                             中村 トレジャラー

下般会計 830,546  円  奉仕特別会計 1.772,441  円 (229現在)

3.連絡事項

(会長報告 )

中込会長

・いのちの電話主催、千住真理子リサイタルのチケット40枚中 37枚販売、いのちの電話よ

り協力へのお礼の連絡があつたことを報告。

・ゾンタクラブのパネルディスカッションに5名 で出席、内容を報告。

・ボランティアセンター存続の報告会に出席、今後のセンター業務移行について説明。

(通信)

・議事日程に記載のとおり 下記 6件追加



・公益財団法人ソロプチミスト財団より 寄付金の受領確認書、財団維持費の領収書、新役員の

お知 らせ

e認証 40周年記念寄付へのお礼状 つくしの家・やまなしライフサポー ト・あゆみの家

・佐藤 しのぶ コンサー トのお知 らせ

・スペシャルオ リンピックス 日本 よリコンサー トご案内

・山梨県企画県民部より各種パンフレット

・野鳥  トリノ

4.常任委員会より

◎メンバーシップ委員会                        桧垣委員長

新会員の紹介、本 日オブザーバー として出席 している新入予定会員 4名 を紹介 した。

◎資金調達委員会                            許山委員長

ミニバザー、プリザーブ ドアレンジ体験の報告、2月 例会ソックス販売 21,963円

3月 例会 ミニバザー43,400円 プ リザ体験 22,800円 売上たことを報告。

◎ソロプチ ミス ト日本財団委員会                     木内委員長

ソロプチ ミス ト日本財団各賞推薦候補者について、3/4ボランティアセンターにて候補者 と

の面接、選出会議を行つた。4つ の賞 (女性研究者賞、活動資金援助、社会ボランティア賞、

学生ボランティア賞)への推薦をすることを報告。

◎プログラム委員会                           田辺委員長

3/21 甲斐清和高校での 「夢を拓 く」の講習会の報告

5.特別委員会 より

◎40周年実行委員会 より                       風間実行委員長

認証 40周年記念事業について、樫の本基金を授与 した学生の説明。

5/14 式典の招待客についてと、4/12の会場下見についての説明。

4/17の 山梨 日日新聞イベン ト情報に掲載予定であることをお知 らせ した。

6.その他

◎第 30回 日本東 リジョン大会について                本岩セクレタリー

分科会の確認、持ち物について説明。

◎研修旅行について                           矢崎副会長

行き先 2か所、長野県須坂の田中本家、河 口湖オル ゴール美術館の多数決の結果、須坂に決

定。 日にちは特別展示にあわせて 6月 13日 (月 曜 日)に決定。

◎甲斐清和高等学校卒業証書授与式(3/5)の 報告               矢崎副会長

会長 と副会長が出席。

◎国際女性デー (3/8)キ ャンペーンの報告                  中込会長

はじめてのことで事前準備が大変だったが、3ク ラブ合同開催 したことで、規模の拡大、会

員同士の一体感など良い面が多く今後につながる内容だった。 19名 が参カロ。

◎4月 認証例会の催 し物について                       中込会長

20周年、30周年の記念 ビデオの鑑賞をすることを説明。

7。 審議検討事項                               中込会長

◎次年度のクラブ役員、理事、デ レゲー トの承認について

入倉指名委員長 より新役員の発表があつた。

次年度の役員



//

会長  :菅沼会員

副会長 :桧垣会員

レコーディングセクレタリー :宮沢会員

コレスポンディングセクレタリー :本岩会員

トレジャラー :多和田会員

理事 :岸本会員

理事 :小澤会員

デ レゲー ト :

◎2016‐ 2917期  SIA会長エ レク ト選挙について

推薦順序 1番のみ例会にて決め(市 ヶ谷洋子会員)2番以降は理事会にて決定 し、投票する。

◎第 30回東 リジョン大会召集状の議題 と議案について

それぞれの議案を説明し、承認を得た。

◎2016‐ 2018年期のリジ ョン行事に関するアンケー ト(21‐ 11)に ついて

それぞれの項 目を検討、意見を集約 した。

◎ホームページリニューアルの件

ホームページをより活用するための案 として、簡単な操作で情報を頻繁に更新できるブログ

の立ち上げを提案。外部の専門家にホームページの リニューアル と、ブログの立ち上げを依

頼することを提案。仕組みの説明不足のため、 未了審議事項 とする。

/

8.告知事項

議事日程に記載のとおり

9.ス マイルボックス

宮沢セクレタリー

中村 トレジャラー

全員

中込会長

レコーディングセクレタリー

◇

◇

3月 40,000   円

閉会 ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

議事録作成

署  名

ノ
ｒ
ｌ
ｌ
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議事録

第 40回 認証記念例会
2016年 4月 25日 (月 曜日)午前 10時 30分～11時 30分  於 :常盤ホテル

司会進行 :桧垣メンバーシップ委員長

新会員の入会式

認証 20周年、30周年記ビデオ鑑賞

晨際 ソ″ ブチミストノル裂

第 480回 業務例会議事録 (案)

2016年 4月 25日 (月 曜日)11時 30分～14時 40分

◇ 開会  開会宣言<点鐘>

ソロプチミス トシンフォニー

◇出席報告

出席者 31 名  欠席者 3  名   出席率 93.9  %

◇ 議事日程採択     採択された

◇ 誕生祝い (4名 )

中込会員、多和田会員、上原会員、本内会員、

◇資料確認

・議事日程に記載のとおり

(回覧)

・議事日程に記載のとおり

◇議事

1.3月 例会議事録 (案)の承認

2.会計報告

3.連絡事項

(会長報告 )

於 常盤ホテル

中込会長

全員

矢崎出席担当

中込会長

本岩セクレタリー

宮沢セクレタリー

中村 トレジャラー
承認 された

一般会計 1,074,702    円  奉仕特別会計 1,652,441   円 (3月 31現在)

中込会長

・チャリティーラン 2016の 協賛依頼いついて、継続事業 として今年 も 1万 円を寄付 し、協賛

することを報告。

・Ⅵ N(山梨インターナショナルネ ッ トワーク)(山梨国際交流協会)の役員になつているが、

今後 も引き続き継続するのかを検討、現会長に一任することになった。

・5/29「未来の私」の受賞者の表彰 と講演会への参カロを募った。

一日



議事 日程に記載のとお り。下記 3点追加

・公益財団法人 山梨県緑化推進機構 より 「みどりの募金」協力依頼

0山梨県障害者福祉ふれあい会議 より 会費納入のお願い

・あしなが育英会より NFWあ しながファミリー

4.特別委員会より

◎40周年実行委員会より                       風間実行委員長

認証 40周年記念事業について、前 日 13日 の準備についてとフローチャー トについて内容の

確認、当日の注意事項の説明をした。

認証 40周年記念講演チケットについて、                 矢崎副会長

チケットの残 りがあと 100枚あるので、販売の協力を依頼 した。新会員にも協力依頼。

5。 その他

◎第 30回 日本東 リジョン大会についての報告

2日 間の大会の様子 と議題 と議案、採決についての報告

小澤会員

◎分科会の報告 第 1分科会 :富山会員  第 2分科会 :本岩会員

第 3分科会 :矢崎副会長 第 4分科会 :菅沼会員

第 5分科会 :多和田会員 第 6分科会 :岸本会員

それぞれの分科会の内容について報告。

◎6/13(月 )研修旅行について                      矢崎冨1会長

長野県須坂への研修旅行の行程表の説明と参加予定者の確認をした。 18名 が参加希望。

◎4/1(金)SI八王子認証 30周年式典・祝賀会の報告

式典の様子、寄付先について、その後の祝宴の様子を報告。

7.審議検討事項

未了審議事項

◎ホームページリニューアルについて。ブログ、フェイスブックを新たに作成すること、ホー

ムページの リニューアルをすること、広報委員会の中にインターネ ット担当を増やすことの

3フ点を提案。いずれ も承認 された。

◎新入会員登録の時期について

4月 入会では東 リジョン大会への参加など手続き上の支障があるため、入会登録時期を 2月

とし、入会式のみ現行の通 り4月 に行 うことを提案。承認 された。

◎ЛチNTOS(ジ ュン トス)の支援について

ジェン トス長坂氏より、外国籍の子 どもたちの文集作成費用の協力依頼がきているが、資金

協力をするかを検討。 1万円の寄付をすることに決定 した。

8.告知事項

議事日程に記載のとおり

9.スマイルボックス

4月 60,000 円

◇ 閉会 ソロプチミス ト誓約

◇ 閉会宣言 く点鐘>

上原会員

中込会長

宮沢セ クレタ リー

中村 トレジャラー

全員

中込会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー

署  名

/     (通信)
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プログラム例会
2016年 5月 16日 (月 曜日)13時～13時 35分  於 古名屋ホテル

司会進行  :木内ソロプチミス ト日本財団委員長

夕 《 クラブ賞 贈呈式 ≫
ソロプチミス ト日本財団女性研者賞

山梨大学大学院教授 井上克枝

社会ボランティア賞

山梨 0人ねつこアー トワーク                   川口園子

学生ポランティア賞

山梨県立大学 Internattonal Volunteer Club         部長 戸谷晴香

ソロプチミスト日本財団活動資金援助

星つむぎの村                       代表 高橋真理子

それぞれの活動の説明をされた。

様

様

様

様

第 481回 業務例会議事録 (案 )

2016年 5月 16日 (月 曜日)13時 35分～14時 45分   於

◇開会  開会宣言 <点鐘>
ソロプチミス トシンフォニー

◇出席報告

出席者 30 名  欠席者  3 名   出席率 90.9%

◇議事日程採択     採択された

◇誕生祝(1名 )

志村会員

◇資料確認

・議事日程に記載の通り

報告

(回覧)

・議事日程に記載の通り

◇議事

1.4月 業務例会議事録 (案)朗読と承認    承認された

2.会計報告

古名屋ホテル

中込会長

全員

矢崎出席担当

中込会長

矢崎出席担当

本岩セクレタリー

宮沢セクレタリー

中村 トレジャラー

一
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一般会計 809,359円

3.連絡事項

(会長報告 )

奉仕特別会計 1,642.441 円

。認証 40周年記念式典・講演の御礼と多方面からのお祝いや、メディア掲載について。
・5/19 甲斐清和高等学校での「夢を拓く」第 4セ ッションの参加募集。

(通信)

・議事日程に記載の通りと、下記追カロ
。山梨YMCAからチャリティーラン支援のお礼状

4.特別委員会より

◎40周年実行委員会より 風間実行委員長

認証 40周年記念事業の報告について、無事終えることができたことへのお礼。

5.常任委員会より

◎プログラム委員会 入倉学校担当

甲斐清和高等学校 Sク ラブ入会式とペットボ トルキャップ収集の依頼について、
ペットボトルキャップの収集の以来と、6月 20日 Sク ラブ入会式参加者を募集した。

◎資金調達委員会 許山委員長

ミニバザーについて、本 国のミニバザー売 り上げ 33,000円 、未来ファーム 12,000円 、人

根っこアー ト6000円 、バングラディッシュ 116,300円 (ミ ニバザー以外は 5月 14日 の売

り上げも含む)を報告。

6。 その他

◎委員会活動報告書・会計報告書の提出・引き継ぎ書について、     宮沢セクレタリー

各委員長に、活動報告書、会計報告書各 3枚、引継ぎ書の作成、6月 例会での提出を依頼 し

た。

(4月 30日 現在 )

中込会長

中村 トレジャラー

中込会長

矢崎副会長

中込会長

義援金 10万円を送ることに

宮沢セクレタリー

中村 トレジャラー

全員

中込会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー

署名

◎新年度会費引き落としについて、会費引き落としの連絡をした。

◎メール 23‐ F・ 1について、東リジョンからのアンケー ト結果を説明した。

◎6/13(月 )SI山梨研修会について (長野県須坂)

参加希望者の確認と、行程の説明をした。参加希望者 18名

7.審議検討事項

◎熊本地震義援金について、SI山梨では南 リジョンを通 して、

なった。

8.告知事項

議事 日程に記載の通 り

9.スマイルボックス

◇

◇

5月 54,000 円

閉会 ソロプチミス ト誓約

閉会宣言 く点鐘 >



贔亭録

第 482回 業務例会議事録
2016年 6月 20日 (月 曜 日)13時 10分～15時 35分 於

中込会長

全員

矢崎 (友)出席担当

出席率 82.3 %

◇議事日程採択     採択された

◇誕生祝い (2名 )

菅沼会員、中村会員

◇資料確認

・議事日程に記載の通り

(回覧)

・議事日程に記載の通り

◇議事

1.5月 例会議事録 (案)の朗読と承認    承認された        宮沢セクレタリー

2 会計報告                             中村 トレジャラー

ー般会計 867,403   円  奉仕特別会計 1,421,441   円 (5/31現在)

3.連絡事項

(会長報告 )

中込会長

・丸茂会員の退会が報告された。

・7/20フ ロリダ州オーランドで第 44回連盟大会が開催。SI山梨からは田辺会員が参加予定。

・ⅥNの総会に出席、すでに役員として更新されていたことを報告。

(通信 )

・議事 日程に記載の通 り

4.常任委員会より

◎プログラム委員会

6/21(火 )「デー トDV防止啓発研修会」

会が開催。参加の呼びかけをした。

7/27(水)国立甲府病院の夏祭りについて。昼の部と夜の部があり、夜の部のお手伝いの依

頼があつた。参加者の募集、7名が参加予定。

◎規約決議 SOLT
「国際細則」翻訳変更箇所について。メール 24‐3に基づいて説明.

追加事項 として、SI山梨クラブ細則の変更箇所についても説明した。
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◇開会  開会宣言<点鐘>
ソロプチミストシンフォニー

◇出席報告

出席者  28 名  欠席者 5 名

(′ガ彗)
古名屋ホテル

中込会長

矢崎 (友)出席担当

本岩セクレタリー

富山福祉担当

について。県立文学館にて高橋裕子氏による講演

国際 ソ″ブアミズハノ々剰

菅沼委員長



◎規約決議 SOLT委員会・メンバーシップ委員会

5/24 2委員会合同新会員勉強会について。新会員 2名 が参加。

◎プログラム委員会

5/19 甲斐清和高等学校の「夢を拓 く」第 4セ ッシヨンについて。

参加。今後第 5、 第 6セ ッシヨンが予定されているので、会員は |

あつた。
入倉学校担当

◎プログラム委員会

Sク ラブ入会式について。例会の後、3時 40分学校集合、4時より入会式開始。 13名 が参

加予定。収集 したペ ツ トボ トルキヤップを学校に届けることを報告。

◎公益財団法人ソロプチミス ト日本財団委員会

平成 28年 年次贈呈式について。熊本地震の影響がないようなので、

開催することが決定 されたことを報告。

5。 特別委員会 より

◎40周年実行委員会 より

認証 40周年記念事業・打ち上げパーテイーについて。7月 4

トランレア ドールにて開催予定。

菅沼委員長

田辺委員長

第 4セ ッシヨンは 3名 が

1度は参カロするよう提案が

多和田会員

宮崎県にて予定通り

風間実行委員長

日 (月 )18時よリサ ドヤ レス

グループ代表か

網倉会計担当
認証 40周年記念事業収支報告書について。報告書の内容を説明。YBS山 日

らの祝花を加筆する。

6。 その他

◎新年度 委員会について。新年度は SIAプログラムを賞により担当を振 り分ける形になつ

ている、と説明があつた。                         菅沼会員

◎5/29 東 リジヨン 30周年事業 「未来の私」受賞者表彰とスピーチについて。SI山梨 より4

名が出席 した。                               岸本会員

◎6/13 SI山 梨研修会 (須坂)について。研修会の報告と会計報告がされた。 矢崎副会長

◎新年度会費引き落としについて。 7/1に会費の引き落としがあることを説明。

中村 トレジャラー

◎SI千葉の認証 40周年記念式典について。SI山梨からは田辺会員が参カロ。   田辺会員

◎6/1"町NTOS(ジ ュン トス)主催の外国籍の子供たちの作文コンクールについて。29名 の

子供たちが参加 していたことを報告。                    田辺会員

7.審議検討事項                               中込会長

◎会計監査について。3来 を選出。会長推薦 坂本会員、理事会推薦 窪田会員、フロア推薦

宮城会員 となつた。

◎フー ドバンク夏休み支援について。 12月 例会にて年 2回の支援が決定 したが、金額につい

て未定だつた。今回は夏休みの子供たちに向け 5万 円を支援することになつた。持続支援の

ため無理のないように夏休み 3万 円、冬休み 2万 円とい う意見もあつた。冬休み支援金額は

11月 例会にて決定予定。

◎会員事務グループについて。仕事内容を分けて募集するため、未了審議 とした。

◎ホームページリニューアルについて。 リニューアルにかかる費用 5万円が承認 された。

◎新年度 ミニコンサー トについて。8/22(月 )声楽家の本岩孝之氏 とパイプオルガン奏者の

桧垣清水氏 2人によるランチタイムミニコンサー トを富士屋ホテルのチャペルにて開催する



ことになつた。参加費は会員は 15000円、一般は 6000円。例会日は 29日 に変更。

9.告知事項

議事日程に記載の通り

◇ スマイルボックス

6月  14,670  円

◇ 閉会   ソロプチミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘>

中村 トレジャラー

全員

中込会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー

署  名


